

Arbeitsblatt zum Thema "Seit wann gibt es Schulen?"

Aufgaben:

1. Fülle die Lücken mit den richtigen Wörtern aus!
2. Scanne den QR-Code zur Kontrolle!
3. Schreibe den Text in dein Heft ab!
4. Formuliere die Inhalte des Textes selbst!
Nutze dazu alle Lückenwörter!



Schon vor vielen tausend Jahren gab es in den _____ Schulen. Im Alten Ägypten zum Beispiel gab es Schulen für Kinder mit reichen _____. Die meisten Kinder mussten ihren Eltern in der Landwirtschaft oder beim _____ helfen, damit die Familie genug zu essen hatte. Dies ist heute noch in vielen ärmeren _____ so. Auch in Europa des Mittelalters wurden nur wenige Kinder unterrichtet. Reiche _____ leisteten sich einen Hauslehrer. Richtige Schulen gab es nur in den _____, und dort auch fast nur für die jungen Männer, also für die angehenden Mönche und _____.

In einzelnen Städten Deutschlands gab es schon im 16. Jahrhundert eine _____, und zwar sogar für Jungen und Mädchen. Für ganz Deutschland wurde die _____ aber erst im Jahr 1919 zur Pflicht, zu Beginn der Weimarer Republik also. In den _____ der Schweiz und in Österreich wurde die Schulpflicht zu verschiedenen _____ eingeführt.

In vielen Entwicklungsländern begannen die Schulen mit _____. Diese Menschen wollten der Bevölkerung in erster Linie das _____ nahebringen. Sie richteten oft auch Schulen ein. In vielen dieser _____ sind die Schulen heute noch so organisiert, und lange nicht alle _____ können eine Schule besuchen.

Missionaren

Kinder

Priester

Handwerk

Eltern

Ländern

Klöstern

Christentum

Familien

Hochkulturen

Schulpflicht

Schule

Zeitpunkten

Kantonen

Länder